
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0463/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld betreffend Parksituation Judensand (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Da seit einiger Zeit der geschotterte Parkplatz zwischen den beiden Berufsschulge-

bäuden nicht mehr genutzt werden kann, ist ein Verdrängungseffekt in die be-

nachbarten Bewohnerparkbereiche nicht auszuschließen. Belastbar lässt sich diese 

Vermutung in der Tat nur durch eine Verkehrserhebung bestätigen. Die Verwaltung 

wird dies veranlassen, weist aber darauf hin, dass wegen der derzeit laufenden 

umfassenden Erweiterung des Bewohnerparkens in der Altstadt und in der Ober-

stadt und den dadurch gebundenen personellen Kapazitäten mit Ergebnissen erst 

nach der Sommerpause gerechnet werden kann. 

 

 

Mainz, 22.03.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 

 


